

Les travailleurs de la santé seront à la tête du défilé pour le premier mai à Cuba



La Havane, 18 avril (RHC).- Les travailleurs du Syndicat de la Santé seront, comme l'année dernière, à la tête du défilé national sur la Place de la Révolution José Martí le 1er mai, Journée Internationale des Travailleurs.

Des milliers d'infirmiers, de techniciens, de médecins, de spécialistes et de personnels des services défilent en représentation de dizaines d'institutions cubaines de la santé, présidés par des membres des brigades qui ont récemment participé à la lutte contre l'ébola en Afrique de l'Ouest.

La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba a signalé que le défilé aura lieu comme d'habitude en blocs formés par les 17 syndicats de notre pays et que les nouvelles générations formeront le dernier bloc de cette manifestation populaire pour démontrer au monde l'unité de toutes les Cubaines et de tous les Cubains dans la construction du socialisme.



Radio Habana Cuba